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Der Discgolf Hyzernauts e.V. wächst. Diese Entwicklung steht allerdings im Gegensatz zu den 
infrastrukturellen Gegebenheiten. Unter der Verkleinerung des Volksparks leidet auch der viel genutzte 
öffentliche Discgolf-Parcours des Vereins. Daher gibt es den Wunsch, auf einem städtischen Gelände 
eine neue Anlage zu bauen. So ließe sich Potsdams Status als Discgolf-Hochburg auch langfristig 
wahren

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Überlegungen gibt es, einen dauerhaften und wettkampffähigen Parcours für Discgolf zu 
errichten bzw. geeignete Areale auszuweisen?

     gez. Sascha Krämer
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